Se ha trabajado igualmente en dimensionar en términos de Recursos Humanos un equipo que se hará cargo de poner operativo el proyecto, ya que una vez consensuados los aspectos más teóricos o políticos es conveniente pasar a una fase más operativa. Por ello, se ha formado ya un grupo que trabaja bajo la dirección de los Responsables del Proyecto

- Cuenta con 2,5 FTE (con un perfil informático y 2 perfiles más documentales)
- Este equipo está tutelado por la Unidad de Coordinación de Bibliotecas, que deberá dar cuentas de las actividades del mismo de forma periódica al Grupo Asesor que seguirá existiendo para velar por el correcto desarrollo del proyecto.

Desde la página web del Servidor de información de la Red de Bibliotecas ya puede encontrarse información sobre este repositorio que ha tomado el nombre de <u>Digital.CSIC</u>.

Agnès Ponsati

C.BIC (Madrid)

BREVES

Proceso de normalización de autores del CSIC en CIRBIC

Desde 2006 se está procediendo a la creación de registros de autoridad para nombres de autores personales que se corresponden con investigadores del CSIC que tienen publicaciones en CIRBIC. Un trabajo similar se realizó en 1998 y ahora se procede a su actualización.

Se deben revisar 2.615 nombres en total a partir de una lista proporcionada por la Subdirección General de Recursos Humanos; en este momento están terminados los correspondientes a las áreas de Humanidades y Ciencias Sociales y de Biología y Biomedicina, y se están haciendo los del área de Recursos Naturales.

El trabajo de creación de estos registros de autoridad supone identificar el autor, eligiendo la forma admitida y las referencias, además de incorporar los datos biográficos y las notas precisas; obliga a revisar si están bien asignadas las obras en el catálogo bibliográfico y, en algunas ocasiones, a crear otros registros de autoridad para deshacer homonimias y evitar confusiones con otros autores.

En el proceso se consultan diversas fuentes de normalización, incluyendo las páginas web de los Institutos y catálogos externos, nacionales e internacionales, pero en ocasiones es muy difícil saber si un autor es el responsable de la obra que aparece en CIRBIC, por eso algunas bibliotecas de la Red reciben consultas por parte de quienes hacen ese trabajo en la Unidad; como de costumbre, se agradece mucho la colaboración, que es imprescindible para llevar a cabo esta actividad. Se espera que la normalización de los nombres de los investigadores del CSIC pueda servir también para su utilización en el futuro repositorio institucional, además de que aparezcan en CIRBIC bien identificados y correctamente asignadas sus obras.

Revisión de obras antiguas de química y alquimia en CIRBIC

Desde 2005, el Ministerio de Educación y Ciencia financia un proyecto de investigación que persigue la identificación y puesta en valor de documentos tanto impresos como manuscritos, relevantes para el estudio de la historia de la química, conservados en los fondos antiguos de las bibliotecas del CSIC, la Biblioteca Histórica *Marqués de Valdecilla* de la Universidad Complutense de Madrid, y la Biblioteca Nacional. El objetivo principal consiste en la elaboración de una Biblioteca Histórica Química Virtual. En su página web http://www.icp.csic.es/gtm/hchem/Index ya está disponible un catálogo de obras y autores, que supera el millar de documentos, localizados —en esta fase del proyecto- principalmente en bibliotecas del CSIC y en la de la UCM.